

Grave continúa octogenario que sufrió quemaduras

En estado de extrema gravedad continuaba ayer en la Unidad de Paciente Crítico del Hospital Clínico un hombre de más de 85 años de edad que sufrió quemaduras en un accidente casero.

El hecho ocurrió el viernes en la mañana al interior de una vivienda de calle Capitán Guillermos, hasta donde llegó personal médico del Samu, que atendió al hombre que presentaba profundas quemaduras.

Al parecer, producto de las bajas temperaturas, se acercó mucho a un calefactor y sus ropas habrían tomado fuego, generando lesiones graves en a lo menos un 80 por ciento de su cuerpo.

En principio los equipos médicos pensaron en trasladarlo a Santiago, a un centro especializado en quemaduras, pero ayer en la tarde lo desecharon, tanto por la edad del paciente como la condición en que se encuentra.

En las próximas horas el Hospital Clínico de Magallanes entregaría un parte médico del paciente.